

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 6 août 2014

SALVEPAR CO-INVESTIT DANS L'ACQUISITION DE VOYAGE CARE

Salvepar annonce ce jour un investissement d'un maximum de 11,5 millions de livres dans le cadre de l'acquisition de Voyage Care par Duke Street, le groupe Tikehau et Partners Group.

Voyage Care est un groupe britannique qui est un acteur de premier plan dans le secteur de l'hébergement résidentiel spécialisé et de l'assistance à domicile pour les personnes souffrant de troubles de l'apprentissage, de handicaps physiques associés, d'autisme, de traumatismes neurologiques et d'autres situations médicales complexes. La majorité des personnes qui bénéficient de l'assistance de Voyage Car nécessiteront un accompagnement lourd tout au long de leur vie. Avec plus de 8 500 employés, Voyage Car est présent auprès de plus de 2 000 personnes dans 290 maisons de soin et de plus de 1 000 personnes pour l'assistance à domicile. L'entreprise jouit d'une excellente réputation pour la qualité de ses soins.

A propos de Salvepar :

Salvepar, qui est détenue majoritairement par le groupe Tikehau, est une holding d'investissement cotée sur Euronext Paris (compartiment B). Salvepar mène une politique active de prises de participations minoritaires dans des sociétés cotées et non cotées en recherchant une diversification aux plans sectoriel et géographique (en France et à l'étranger).

www.salvepar.fr

Contacts presse :

Salvepar : +33 1 40 06 26 26
Alexandra Imbert - communication@salvepar.fr

Image 7 : + 33 1 53 70 74 70
Grégoire Lucas - glucas@image7.fr
Estelle Guillot-Tantay - egt@image7.fr